
第三回学連総会 

 

開催日 12 月 15 日（日曜） 

出席者 棚橋、中野、川口、中神、森下、刈谷、明田、藤井（鈴木代理）、京屋 

欠席者 杉浦(名大渉外)、池田(広報部長) 

場所  富士山こどもの国草原の国駐車場 

 

1. 議長選出 

議長は棚橋が行う。 

 

2. 次期役職について 

次期幹事長は粟生(名大 2)、次期副幹事長は明田(椙山 2)、次期競技部長は藤井(名工 2)で

よいか承認をとった。 

全員賛成で承認。 

 

3. 来年度の東海インカレと東海学連スプリントセレについて 

東海インカレ：6 月 21 日（日曜）実施予定、実行委員長鈴木康照 

東海学連スプリントセレクション：6 月 28 日（日曜）実施予定、実行委員長河村優花 

これについて承認をとった。 

全員賛成で承認。 

 

4. 選手権補助について 

 インカレスプリント・ロングともに選手権出場差額 1000 円を補助することに決定。これ

について承認をとった。 

 全員賛成で承認。 

明田 「今後はこの件についても会計規約通り承認とる必要ないのでは？」 

 全員賛成で承認。 

 

5. ミドルセレ中止の際のインカレミドル選手権出場者決定方法について 

ミドルセレ中止の際は諮問委員でインカレミドル選手権出場者を決定する方針について

各校から持ち寄った意見を聞き承認をとった。 

 京屋 「東北大冬合宿レース参考にするのも良いのでは」 

 中野 「参加者不参加者でばらつきが出るのではやめるべき」 

 ミドルセレ中止の際は諮問委員でインカレミドル選手権出場者を決定する方針について

承認をとる。 

 全員賛成で承認 



 棚橋「今後セレクション中止の際事前または事後にどうするかの規約を作成し、第 4 回

総会にて承認をとる予定」 

 

6. 次回総会について 

次回総会はインカレミドル(3 月 14 日)にて実施予定。棚橋は先ほど述べた規約を作成し

てくること。京屋は会計報告資料を作成してくること。 


